

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari apa yang telah dijabarkan di bab sebelumnya tentang penerapan sanksi denda keterlambatan pengembalian buku di perpustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten, maka penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Dalam faktor-faktor penyebab terjadinya denda pada perpustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten ini dikarenakan agar mahasiswa yang ingin meminjam buku ini secara hati-hati karena banyak yang memakai jika tidak adanya denda maka pengaturan di perpustakaan ini akan berantakan tidak berjalan dengan semestinya, justru diadakan denda ini agar buku yang dipinjam dapat memutar sehingga buku dapat dibaca oleh seluruh mahasiswa dan tidak berhenti pada satu mahasiswa saja, dan pada sistem penrapannya masih banyak minimnya pemahaman pustaka untuk disiplin serta bertanggung jawab terhadap koleksi perpustakaan yang

dipinjam, sanksi ini dilakukan dengan tujuan sebagai pengajaran dan pendidikan dengan memberikan hukuman ini supaya mahasiswa terdidik untuk dapat menyadarkan kesalahan yang telah diperbuatnya. Tingkatan keterlambatan pengembalian buku di peprustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten ini dapat disimpulkan bahwa cukup tinggi dimana masih banyaknya pinjaman yang tidak disiplin dalam melaksanakan pengembalian buku sehingga perlu adanya kebijakan perpustakaan dalam menanggulangi permasalahan keterlambatan ini.

2. Berdasarkan analisis hukum Islam tentang pengenaan sanksi dendapada perpustakaan ini menurut tinjauan hukum islamdiperbolehkan mubah sebab ditinjau dari tujuan diterapkannya denda ialah untuk menyadarkan mahasiswa agar disiplin dalam kepada mahasiwa dan mahasiswi yang kerap melanggar ketentuan dan guna kemaslahatan mengikuti peraturan yang sudah ditetapkan. hukum asal dalam permasalahan ini merupakan legal boleh dengan nominal denda dengan sewajarnya sesuai dengan besarnya yang telah ditetapkan oleh perpustakaan Universitas Sultan Maulana

Hasanudin Banten, dan sudah sesuai dengan fatwa dewan syariah nasional No:17/DSN-MUI/IX/2000 tentang sanksi dapat berupa denda sejumlah uang yang besarnya ditentukan atas dasar kesepakatan dan dibuat saat akad ditandatangani.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terkait penerapan sanksi denda di perpustakaan UIN SMH Banten peneliti mempunyai beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi pengelola perpustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan masukan bagi dinas perpustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten antara lain sebagai berikut:

- a. Jika bisa hendaknya pengelola perpustakaan lebih aktif dan giat lagi dalam melakukan peringatan serta penagihan yang dapat memberikan kedisiplinan, pembelajaran serta pendidikan kepada pemustaka yang meminjam sehingga menjadi perhatian khusus.
- b. Karena minimnya sosialisasi hendaknya lebih giat mengupdate tata tertib peminjaman dan pengembalian lebih

dicermati dalam pengadaan koleksi dapat memberikan koleksi-koleksi yang *uptodate* sehingga pemustaka memperoleh data informasi yang dibutuhkan.

2. Bagi pemustaka

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan masukan bagi dinas perpustakaan Universitas Sultan Maulana Hasanudin Banten antara lain sebagai berikut:

- a. Hendaknya pemustaka menumbuhkan kesadaran diri untuk lebih disiplin.
- b. Hendaknya pemustaka bertanggung jawab terhadap koleksi yang dipinjam dan lebih sering mengecek tanggal saat meminjam buku agar tidak lupa mengembalikan buku tepat waktu.